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皆さん、こんにちは。今日も大変危険な暑
さだそうです。私は先週から現場の立ち合い
でここのところほぼ毎日お客さんの会社に行
っています。作業をしながら一日 5、6時間立
っていることの方が多いんですけれども、下
が鉄板で照り返しが凄く大変です。 
ここでの挨拶を今朝ちょっと考えていまし
て、以前にも卓話等でお話させていただいた
うちの会社が行っている空き缶の分別と機械
を使ってプレスの事業をやっていまして、以
前からそういった事業をやっているその話を
させていただこうと思います。今年の冬ぐら
いですが、村田パストに販売機のお客さんを
紹介していただきました。そちらから以前の
倍くらいの量が出て、事業の方も順調に潤っ
ています。 
空き缶プレスの事業所は山あいにある倉庫な 
 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
 
               

８月２日例会（竹りん)  
 
 
８月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶        武田 大輔 会長 
     

 

 
     
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

本日の例会プログラム 
 

令和４年９月１３日 
 
（基本的教育と識字率向上月間 / 

ロータリーの友月間） 
 
 
点    鐘  武田 大輔 会長 
ソ ン グ 四つのテスト 
 
誕 生 祝  2名（神明会員・安藤会員） 

 
会長挨拶 武田 大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
     ロータリー情報委員会 
    「ロータリーの友」勉強会  
ニコニコ  
出席報告 担当委員会 

★ 正林 宏平 会員（8/2 生） 

皆さん、こんにちは。今日が誕生日で 50 
歳になりました。40代を振り返ると、とって
も楽しい 40 代だったなと思います。神明会
員、杉江会員はじめいろいろ皆さんに遊んで
いただいて非常に楽しい 40 代でした。50 代
もこの調子で楽しくやっていきたいなと思っ
ています。ありがとうございました。 
 

★ 林 久剛 会員（8/21 生） 

皆さん、こんにちは。今月の 21 日で 68 歳
になります。ここでお祝いをいただけるのが
もう 25回目になります。皆さんにお話するこ
ともあまりないんですが、今年の一番良かっ
たことは娘がいろいろと心配はしながらも娘
を産みまして、私にとっては 6 人目の孫なん
で良かったなと思っています。 
ありがとうございました。 

第 31 巻 通巻第 1323 号    第   6 号  例会通回第 1328 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 
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●地区（回覧） 
①小倉純夫ガバナー事務所より、ガバナー事務
所夏季休業のご案内 
期間：2022年 8月 11 日（木・祝）～8月 15日（月） 

②国際ロータリー日本事務局 財団室より、財
団室 NEWS 2022年 7・8月号 

③ロータリー米山記念奨学会より、普通寄付金
申告用領収証受付開始のお知らせ 

④小倉純夫ガバナー事務所より、3 委員会合同
セミナーのご案内 
日時：2022年 10月 1日(土曜日) 13時 30分

受付開始 14時点鐘 
場所：TKP ガーデンシティ千葉 9 月 16 日(金)迄 

⑤ロータリーの友事務所より、8 月友事務所運
営についてのお知らせ 

⑥小倉純夫ガバナー事務所より、奉仕プロジェ
クトセミナーハイブリッド開催へ変更のご案内 

日時：2022年 8月 20日(土)   
13時受付開始 13時 30分 開演 

場所：TKPガーデンシティ千葉 
又は ZOOMオンライン 8月 6日(土)迄 

⑦ロータリーの友 8月号について…配布致します 
⑧ガバナー月信 8月号について…例会場 BOXに
入れてありますのでよろしくお願いします。 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

         小沢 恒夫 実行委員長 
                        
          皆さん、こんにちは。30 

周年記念事業の実行委員長 
の小沢です。よろしくお願 
いいたします。 
今日理事会で再度揉んで決

定させていただきました。 
会場の方としては二つの会場から見積もりを 

んですが、そちらの倉庫でプレス缶をパレッ
トに積んで貯めてあります。 
今年の夏はカブトムシやクワガタがプレス缶
に寄り付いてきています。先日も若い社員が
カブトムシを会社の方に持ってきてくれまし
て、小さいお子さんがいる社員が持って帰り
ました。多分ジュースの残りカスというかそ
ういったものに寄ってくるようです。 
以前製造している会社の方から聞いたんです
が、現在は無糖だとか糖質ゼロの物も随分あ
ったりするんですが、飲んでみると自然な甘
みがある物も市販されているようです。 
例えば缶コーヒーの微糖という記載がある物
でも、砂糖が凄く入っているらしいんです。
アルミ缶ですとお酒なんかがやっぱり多いで
す。あまり綺麗な話ではありませんが、分別
でふちを触る時があって、ビールや発泡酒に
は糖質が入ってない物ですと粘りが全然違っ
て、発泡酒なんかだとサラサラしていて手に
くっつかないようになっています。だから糖
分なんかも少ないんだなっていうふうに感じ
るんです。 
まだ 8月も始まったばかりで暑い日が続くの
で塩分や糖分も汗を流す方なんか特に必要だ
と思いますので体調管理をしながら会員の皆
さんも乗り越えていっていただければと思い
ます。 
今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」

ということで、今コロナがまた凄い中で会員
増強というのもなかなか難しいのかなという
のもありますが、皆さん軽めに会員増強の方
もお願いしたいと思います。本日片岡会員の
方からロータリーの友勉強会なので会長挨拶
は以上とさせていただきます。 
ありがとうございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告          飛留間 和紀 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 創立 30周年記念事業について   
 

   
 

 

 

 

 

 

理事会報告 
議題 
1. 8月・9月例会内容の確認 

8月は第 2例会以降コロナ感染予防の為休会 
  9月 6日は理事会のみ開催し、以降の判断 

をしていく。 
2. 地区大会選挙人選出について 
  1名   締め切り：8月 26日（金） 
3. 地区大会物産展出店募集について 
       締め切り：8月 31日（水） 
  個別に対応 
4. 地区戦略計画草案について 
 ・別紙 
5. 10月 11日（火）小倉純夫ガバナー公式訪

問について（茂原中央・大網合同訪問） 
会場：茂原卸商業団地会館 

例会点鐘 12：30～13：30  
協議会 13：40～終了 15：10 

・看板 
・演題のお花 

6. 2022-23年度 茂原中央 RC創立 30周年記
念式典について 
日程：2023年 5月 20日(土) 
会場：シーサイドオーツカ 

7. その他 
・茂原市レクリエーション協会「第 19回千

葉県ウォークラリー大会」（茂原会場）
の協賛について（日時：令和 4年 11月 6日(日)） 
→昨年同様 
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           片岡 太 委員長 
                        
          皆さん、こんにちは。一 

年間広報の方やります片岡 
です。よろしくお願いしま 
す。 
皆様のお手元に“ロータリー 

の友”8月号があると思います。 
115年間続いたロータリーで初めての女性Ｒ

Ｉ会長のジェニファー・ジョーンズさん。 
そういったことを踏まえて読んでいきます。 
 

まずこの 8月号表紙にあるパイナップルの
ウクレレです。これは障害者アートで、段ボ
ールで作ったアートなんだそうです。絵かな
と思いましたけど、興味のある人は 41ページ
にあります。 
この裏表紙を見ますと、2023年ロータリー国
際大会は 5月 27日～31日までオーストラリ
アのメルボルンで開催されますと書いてあり
そのＣＭになっております。 
目次が 3ページで次ページには 2022年～23
年度国際ロータリー会長のジェニファーさん
のメッセージがあります。会長はカナダのオ
ンタリオ州にあるウィンザー・ローズランド
ロータリークラブの所属で初の女性会長とな
っております。 
この文章の中程に、ロータリーは組織全体の
「多様性、公平さ、インクルージョン（ＤＥ
Ｌ）」を推進するために、今こそ一歩を踏み出
しましょう。と述べています。 
会員層がなんでも本音で語り合える居心地の
良いロータリー環境を作るべきとのことで
す。 
また、2023年までに女性会員割合を 30％にす
るという目標は実は数年前に立ち上がってお
ったそうなんですが、もう 2023年というと来
年なんで残り 1年を切りますけれども必ずや
達成をしたいという強い思いをこの新会長は
お持ちのようです。 
次の 7ページ以降はそれを受けて多様性のあ
るクラブづくり、女性会員を増強しよう。と
あります。その後には女性会員のアンケート
結果をもとに、見やすい形で図解で説明がご
ざいますので皆さま各自で後程ご覧になって
ください。 
日本は女性の会員増強に大きく立ち遅れてい
るようなので、皆さんも意識して女性の知り
合いとか社長さんとかに声をかけてみるのも
いいのかなと思いました。 
14ページ以降は 2022年 6月 4日～8日に行わ
れたヒューストン国際大会の様子が写真で掲
載されております。とても楽しそうな様子で
す。 
24ページからは世界中で行われたロータリー
プロジェクトが記載されております。 
26ページからはＲＩ理事会メンバー紹介とな
っております。 
39ページに 5月末現在の会員数一覧があり、
この会員数一覧は 2790地区我々の地区は 34
地区中の 12番目の会員数になっており、結構
多い上位の方にいるんだなと改めて思いまし
た。 
それで後ろの縦組みの目次をめくると、皆さ
んも当然ご存知のいすみ鉄道の社長さんだっ
た方が今は新潟のえちごトキめき鉄道という
ところの社長さんになられています鳥塚社長
の投稿です。 

取りまして内容を確認しました。交通の便も
含めて総合的に判断してシーサイドオーツカ
で決定いたしました。これは理事会で承認い
ただきましたのでよろしくお願いいたしま
す。 
日程ですが、5月 20 日に式典を行います。 
西那須野 RCとのゴルフ交流と観光を翌日 21
日にしたいと思います。 
全体のスケジュールはこれからですが 5月 20
日の式典に関しては夕方から始まって懇親会
も含めて 8時半くらいに終わる形を取りたい
と思っています。 
まず記念事業をどんなものにするのか、式典
での講演者をどなたにしていくか皆さんも一
緒に案を出していただければ有難いですので
よろしくお願いします。 
この記念事業に当たりましては皆さんの協力
がないとできないので、担当決めさせていた
だきそのメンバーで進めていきたいと思って
ます。皆さんに直接お願いすると思いますの
で、その時はロータリー精神の中で是非断ら
ないように前向きに検討いただいて協力をお
願いしたいと思います。 
参加してくれた人が良かったなという一言を
もらうためにやりたいと思いますので協力を
お願いしたいと思います。 
もう一つ大きな 30周年記念事業の一つとし
ては友好クラブを 5月 20日までに設立とか締
結するのは難しいと思うんですけれども、足
掛かりにしたいというふうに思っています。
できれば海外の友好クラブを作りたいと思っ
てますので、関係者の方と相談しながら進め
ていきたいと思っています。 
大きく言うと記念事業として何をするか。と
友好クラブの締結。この二本の柱で進めてい
きたいなと考えています。是非皆さんご協力
のほどをよろしくお願いいたします。 
ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

ロータリー情報委員会  
 
『ロータリーの友』勉強会  
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この方がいすみ鉄道をやっている時に茂原の
ペッシェアズーロと提携してイタリアン列車
コースなどをやったりして有名になり、皆さ
んも行かれた方もいらっしゃると思いますが
とても美味しく綺麗な風景を見ながらという
いい取り組みだなと思いました。現在は新潟
県のローカル線で社長をしているんですが、
危機をチャンスに変える考え方はとても勉強
になるのでご覧になってください。 
そして、14ページから俳句や川柳などが毎回
載っているんですけど、もともとこの“ロー
タリーの友”っていうのは横組みだけだった
んです。ところがこの俳句とか川柳の投稿が
増えてきて、横組みではどうしても伝わらな
いというところからこの縦組みのページと横
組みのページと二段階になったということが 

ロータリーの友の歴史上で言われています。
最後に 21ページからはロータリーアットワ
ークという各地域での取り組みがあります。 
このロータリーアットワークに、茂原東の時
にもう大分昔ですけど自分達も投稿して載り
たいなぁと言う時があって 1回載ったことが
ありました。 
ロータリーの友に掲載されるというのはなか
なか結構なバーがあるというふうに聞いてお
ります。 
次回は横堀会員にお願いしたいと思ってお

ります。皆さんには順次早めにご案内させて
いただきますのでよろしくお願いします。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

9月 行事予 定 

9/13(火) 
誕生祝 2名（神明会員・安藤会員） 
ロータリーの友勉強会 

9/20(火) 通常例会 

9/27(火) 
通常例会 
平野一隆ガバナー補佐 

ガバナー公式訪問前クラブ訪問 

 
ニコニコ 
林   久剛 会員 ･･･ 誕生日祝いありがとう
ございました。 

正林 宏平 会員 ･･･ 誕生日祝いありがとう
ございます。コロナから帰って参りまし
た！ 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

8/02 27 15 0 12 4 65.21 

7/19 27 17 0 10 1 65.38 

 
Make-upは習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 


